

3 informations startup à retenir ce 13 juin 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

13 juin 2018

Clip-it s'associe à Canibal pour hisser haut les valeurs de l'économie circulaire

À l'occasion de la Semaine Européenne du Développement Durable (SEDD), les deux startups du recyclage ludique ont décidé de nouer un partenariat. En recyclant les canettes, gobelets ou bouteilles en plastique via la borne de [Canibal](#), les utilisateurs pourront remporter des bons de réductions à utiliser pour l'achat d'une boîte [Clip-it](#), jeu d'assemblage basé sur le recyclage des bouchons en plastique. Une idée ludique qui sera doublée d'un jeu concours Facebook afin d'encourager le public au tri et surcyclage.

GuesttoGuest remporte le prix 2018 " Groupama - Créateurs de confiance "

Les Prix "[Groupama - Créateurs de Confiance](#)" récompensent chaque année des entreprises et des associations dont les initiatives innovantes créent de la confiance au sein de la société française. [La jeune pousse lancée en 2011](#) a été nommée vainqueur dans la catégorie "Habitat et Logement", en présence de Christophe Castaner, Secrétaire d'État auprès

du Premier Ministre chargé des Relations avec le Parlement. L'année dernière, c'est la startup Famileo qui avait remporté le prix du groupe dans cette catégorie.

Le Mondial de l'Auto annonce l'ouverture de son concours de startups

Dans le cadre de son événement dédié à l'innovation Mondial.Tech, le Mondial a annoncé le lancement des Mondial.Tech Startup Awards, organisés en partenariat avec Startup Sesame. La compétition de startups dédiée à l'industrie automobile et au futur de la mobilité invitera 64 startups internationales finalistes à exposer au salon dans 8 catégories : Mobilité durable, Électrification et hybridation, Matériaux & allègement, Bien-être à bord, Systèmes de stockage et d'énergie, Connectivité et ITS, Sécurité, automatisation et cyber sécurité et Industrie 4.0.

Article écrit par Maëlle Lafond